
邓涛圆：作为参与者，我认为本届
家博会吸引顾客的地方在于规模。

本次家博会囊括了家装、家具、卫
浴、陶瓷、地板、厨电、建材等相关家居
产业，是洛阳第一次举办如此大规模的
博览会。就宣传效果而言，店内甚至接
待了来自三门峡和平顶山的顾客，这在
以往而言，是没有的现象。本次家博
会，应该是豫西地区规模最大、涵盖范
围最广的一次活动；或者说，这更像是
一次行业内的大聚会。

为了参加本次家博会，我们向集团
公司申请了特别优惠，并与工厂进行了
合作洽谈，由专家和店内工作人员共同
选取品种花色，制定价格。说句实在
话，本次活动厂家为洛阳顾客推出的品
种之多和让利幅度之大是我自己都没
有想到的。

郭海军：我参加活动的主要原因是

红星美凯龙取得了本次活动的承办
权。家博会拥有多年运作经验和良好
口碑以及强大的家装消费群体，这点毋
庸置疑。洛阳日报报业集团作为本次
活动的主办方，拥有五报二网，得天独
厚的宣传优势和丰富的活动运作经验，
也无须多讲。红星美凯龙自身的经营
模式和人性化营销理念，能够吸引消费
者的注意力。红星美凯龙每次活动都
有亮点，团购、签售每次都取得不错的
业绩。本次活动与洛阳日报报业集团
联合，相信肯定不会让参加活动的消费
者和商家失望。

3D木门作为“木门行业十大最具影
响力品牌”，一直秉承高性价比、高品质
服务的理念。在本次展会上，3D木门将
派出强大的参展阵容。我相信，通过本
次活动的举办，3D木门将再次被洛阳的
消费者所熟知。

解析行业发展趋势 探索品牌塑造之路
——家具行业高层访谈

方云平：现在媒体上热炒的派系
竞争其实并没有想象中那么激烈。
我觉得基于产品的不同风格，产品具
备明显的差异化可能是现在派系竞
争的主要原因。

京派家具注重企业形象，组织严密，
产品也较整齐划一；粤派家具对产品研
发的反应会快一些，产品时尚多变；川派
家具拥有清晰的定位和便捷的物流优
势；浙派家具地域特色显著，品类丰
富。从短期而言，家具派系的竞争和发
展将会延续现有的特色，随着企业的发
展和品牌大家居概念的深入人心，家具
派系的发展将会有所不同，各派系家具
会融合其他派系的特点，拓展单一品牌
的深度和宽度，取长补短，努力成为行
业领军品牌。当然，其中有许多的问题
要解决，例如成本、售后、渠道等。总
之，我认为派系的竞争终究要回到品牌
的竞争上。

木荣辉：作为浙派家具的一分子，
我们在派系竞争中扮演着追赶者的角
色。浙派家具拥有浙商的特点——创
新、务实。从这两个角度来讲，浙商不仅
在产品创新方面一直在努力，而且在商
业模式创新方面也在努力。我们会更
多地整合资源，浙系家具大部分属
于刚起步阶段，缺少经验和顾客的认
知度是最大的问题，但我们也有优势，
最大的优势就在于不断创新，我们相
信只要不断创新，就能获得发展。

另外，浙派家具更务实，特别注重
经营效率。浙派家具定期审查产品开
发成功率、品牌忠诚度等经营指标，
进行差异化分析，并采取措施提高
经营效率。

雅木乌金木的产品也秉承这两个特
点。我们的产品更注重细节和服务，不
仅仅注重产品的硬件，同时注重服务、顾
客感受等品牌发展的软件。

记者：派系竞争一直以来都是家具业的一个热点，强势崛起的京派家
具、产品丰富的粤派家具、定位清晰的川派家具、全面起步的浙派家具……
您以为未来家具派系竞争的发展方向是什么？

记者：家博会在洛阳已有多年的历史。本届家博会是第一次采
用家装、建材、家具、家电相融合的方式，您认为本次活动吸引消费者
的地方在哪里？
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